



子どもたちはもちろん 会長さんもピザ大好き

皆さん方にはもうすでに事務局から「ドミノピザ」のプレゼントのお知らせが入り、さっそく注文したことと思います。

さる11月28日、東京品川のドミノピザ本社で、贈呈式が行われました。ドミノピザでは2020年より地域社会を支えている方々に向け、ピザ地域支援を実施しています。クリスマスには「クリスマスのための特別な『無料ピザで地域支援@』」を実施しています。今年も1000団体以上、1万5千枚以上を贈呈していただきました。FHからは北川会長が参加しました。



ドミノピザジャパンCEO マーティン氏

マーティン氏の言葉

今回日本の子どもたちのために1563団体に17283枚のピザをプレゼントすることになりました。「ピザで地域とつながる」ドミノピザは、このように社会とのつながりを大切にしています。ピザをもらった時の子どもたちの笑顔がたくさん日本にあふれるように、また未来への喜びのために、ドミノピザは地域の困り感のある子どもたちにプレゼントを行っています。どうぞ楽しく召し上がってください。

北川会長の挨拶

子どもたちへのプレゼントありがとうございます。ファミリーホームは全国で420か所あり、1600人以上の子どもたちが暮らしています。FHは比較的ケアニーズの高い子どもが多いため、人を信頼したり社会に出ていくことが苦手な子どももいます。そのためこのようにプレゼントをしていただけることは、一人一人が大切なんだというメッセージを送っていただけることになり、励みと希望になります。プレゼントを頂き本当にありがとうございました。

